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From: Freguesia do Raminho 
Sent: 17 de agosto de 2022 10:07
To: plano2023-2025@anacom.pt
Subject: Contributo para melhores serviços de comunicações.

Bom dia como presidente de junta estou preocupado com o 5G uma vez que men o 3G nem o 4 G chegam em condições 
a minha freguesia sem mais envistimento numa nova torre mais central na freguesia. 
Por isso sugeria mais sensibilização para que todas as operadoras  conseguiram cobrir com melhor serviço e uma 
freguesia rural não ficar para traz. 

Atenciosamente 
Mário Cardoso 
O Presidente da Junta. 


